

Visita Salta el R. P. Luis Correa Llanos Fundador y Primer Director del C. Salesiano

Luego de 27 años de ausencia, visita Salta el R. P. Luis Correa Llanos, que fuera el fundador y primer director del Colegio Salesiano de la Obra de Don Bosco, que

hoy constituye un potencial en el ambiente educacional y de capacitación obrera, en nuestra provincia—.

En la tarde de ayer, entrevistamos a

un distinguido sacerdote en su residencia del Palacio Arzobispal, oportunidad en que nos formuló importantes declaraciones vinculadas a su labor cumplida en nuestra ciudad, algunos de cuyos aspectos son desconocidos, por lo que nos satisface hacer llegar a nuestros lectores que conocen la obra educacional de proyecciones extraordinarias que llevan a cabo los salesianos.

Llega a Salta Con 16 Pesos

Nos manifiesta el R. P. Correa Llanos, que al promediar el año 1911, arribó a Salta, por disposición del Inspector General de la Congregación en nuestro país, R. P. Vespignani, a fin de que proceda a crear un organismo salesiano al igual de los que ya funcionaban en Bs. Aires y en otras partes del mundo, debido a la genial inspiración de Don Bosco.

Cumpliendo las directivas superiores, el R. P. Correa Llanos inició sus tareas con sólo \$ 16, suma esta que fué utilizada para la adquisición de sogas para los columpios y juegos para los niños.

Un Poco de Historia

Debido a los empeños del entonces Obispo Diocesano, monseñor Matías Linares y del gobernador de la Provincia, don Angel Zerda, se concretan las aspiraciones de las autoridades, de la sociedad y del pueblo salteño, de tener la Obra Salesiana en Salta. El primer local, de reducida edificación, se levantó en la calle Pellegrini N° 76, instalándose provisoriamente el Oratorio Festivo "Don Rua" que funcionó por primera vez el 10 de marzo de 1911. Cabe consignar que al mismo frecuentan alumnos de escuelas primarias y secundarias, recordando entre ellos al actual Vice Rector del Colegio Nacional de Salta, doctor José Vicente Solá. En cuanto al personal directivo, este estaba constituido por el R. P. Luis Correa Llanos, en su carácter de director y los profesores R. P. Ambrosio Bonfanti y señores Abel Pecci y José Klen, todos de la Capital Federal. Como este local no respondiera a las exigencias de un colegio, el Obispo Diocesano, monseñor Linares y Sanzateña, donó

su casa, de la calle Florida, segunda cuadra, señalada con el N° 168, en donde se insularon todos los elementos escolares que debían luego trasladarse al actual edificio en la calle Eva Perón 1250. La Obra Bienhechora de Don Angel Zerda

El R. P. Correa Llanos recordó emocionado los prolegómenos de esta obra que realizaba con todo entusiasmo, en virtud al apoyo que recibía la misma de todos los sectores de la población. Nos relata la forma cómo se inició la habilitación del primer taller de carpintería, cubriendo parcialmente un patio con chapas de cinc e instalando 12 bancos con otros tantos alumnos que iniciaban así estas tareas de aprendizaje. Fué así que don Angel Zerda que frecuentaba el lugar de enseñanza, vislumbrando el porvenir de la juventud salteña, dió un buen día al R. P. Correa Llanos: "Padre en el banco tiene a su disposición la suma de \$ 60,000 para que se construya el nuevo Colegio". Luego el terreno también fué obsequiado por el señor Angel Zerda, iniciándose de inmediato la construcción del edificio, que hoy se levanta en la calle Eva Perón 1250. Nuestro entrevistado hizo mención al espíritu generoso de doña Manuela G. de Todí Rosa Olmedo y María Teresita...

de propiedad

Lo que nos ocurrió hasta el presente, ya lo conoce el pueblo de Salta. Luego el R. P. Correa Llanos se refiere al progreso extraordinario que ha experimentado Salta, especialmente en estos últimos años, en lo que respecta a las viviendas, ya que tuvo oportunidad de visitar los alrededores de la ciudad y comprobarlo personalmente.

Destacó también la obra que cumple el Instituto de Humanidades y lo que ello significará para el futuro cultural de nuestra Provincia.

Con estas palabras nos despedimos del ilustre visitante, quien emprenderá el regreso a Bs. Aires, donde tiene fijada su residencia, el próximo domingo.

HOY CINE VICTORIA

POR VEZ PRIMERA EN LA PANTALLA

DRAMA VIOLENTO

LA NAUVE DE LOS CONDENADOS

TECHNICOLOR

Protagonizado por

ALAN LADD

JAMES MASON PATRICIA MEDINA

TECHNICOLOR

PROHIBIDA PARA MENORES DE 14 AÑOS

135.156

